
 

Die gesunde Entwicklung unserer Kinder ist unser Kapital für die Zukunft, umso wichtiger ist eine 

ausgewogene Ernährung. Leider ist es immer noch nicht präsent genug, dass es viel zu viele Kinder 

gibt, die nicht genug zu essen bekommen. 

Zum Glück gibt es Einrichtungen wie die Kindertafel Glockenbach, die sich engagieren, damit unsere 

Kinder besser aufwachsen können. 

Ich wünsche der Kindertafel viel Erfolg! 
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